

## Départs, arrivée, nomination



Mgr Pierre-Olivier Tremblay OMI  
Évêque de Hearst-Moosonee

**DIOCÈSE DE HEARST-MOOSONEE**  
Mgr Pierre-Olivier Tremblay OMI  
ÉVÊQUE

Sylvie Vallée  
Économe

Fondé en 1973, l'Inter-Par rejoint des gens  
dans plus de 30 communautés à travers le  
nord de l'Ontario

Rév. Sébastien Groleau, éditeur

Rév. Benedictus Mulenga, Directeur des  
vocations religieuses et sacerdotales

Rév. Hervé Sauvé  
Vicaire épiscopal à la réconciliation

Rév. Paul Awowole  
Vicaire épiscopal à la Baie James

diocesedehearst@gmail.com

www.hearstmoosonee.ca

Diocese Hearst Moosonee

pierreolivier.tremblay

Diocese Hearst Moosonee

CP 1330, Hearst, ON PoL 1No

705-362-4903

### *Au revoir et merci*

#### **Le père Michael Nwadinobi, SMMM**



Originaire du Nigéria, le père Michael Nwadinobi est né le 15 octobre 1982 et ordonné prêtre le 23 juillet 2016. À peine deux ans plus tard, il quitte son pays et sa famille et passe un an dans le diocèse de Bathurst, au Nouveau-Brunswick, avant de nous arriver ici en juin 2019. Mgr Bourgon le nomme alors co-administrateur de la paroisse St. Francis Xavier à Attawapiskat et Blessed Kateri Tekakwitha à Peawanuck en compagnie d'un confrère, le Père Obiadi SMMM, toujours en poste dans la région.

Missionnaire dans l'âme, le père Michael se donna corps et âme à ces missions du nord où la pandémie le retiendra plus d'un an à Peawanuck. Mgr Prendergast sera le premier à le visiter alors que Mgr Tremblay visitait Peawanuck en janvier de cette année.

En juillet dernier, il quittait la communauté pour poursuivre son ministère au Canada, plus particulièrement à la paroisse St. Patrick à Ottawa.

Merci Père Michael pour votre passage parmi nous.

#### **L'abbé Duolomane Itoua Okamba**



Originaire de la République démocratique du Congo, l'abbé Duolomane est né le 26 mars 1979 et a été ordonné le 30 août

2008.

Après un séjour dans le diocèse de Trois-Rivières où il avait fait la connaissance de Mgr Tremblay, l'abbé Duolomane nous arrive ici en 2019. D'abord assistant à la cathédrale, Mgr Bourgon le nomme à Mattice et Hornepayne. Par la suite il recevra de Mgr Prendergast la mission de présider les célébrations en anglais à la cathédrale pour assister l'abbé Aimé Minkala.

Le 1<sup>er</sup> septembre dernier, il nous quitte pour le Diocèse de Sault Ste. Marie.

### *Accueil et nomination*

#### **L'abbé Gilles Grandmont**



Originaire de Mattice, l'abbé Gilles nous revient pour quelques mois.

Né le 15 mai 1966 et ordonné prêtre le 1<sup>er</sup> octobre 1999, Gilles a passé par

Geraldton, Longlac, Nakina, Aroland, Chapleau, Foley et Gogama avant d'accepter un emploi en tant qu'aumônier à l'hôpital Horizon-Nord à Sudbury, tout en desservant dans la paroisses de Sudbury. Par la suite, il sera curé à Espanola, Chelmsford, North Bay pour revenir à Espanola.

Au cours des prochains mois, Gilles sera prêtre-moderateur à St-François Xavier de Mattice et Holy Name of Jesus à Hornepayne, et prêtre-cooréateur à la cathédrale Notre-Dame-de-l'Assomption de Hearst. Il assistera aussi Mgr Tremblay dans un dossier diocésain ou l'autre.